

CREYS-MÉPIEU

L'inauguration de la voie Charles-Rostaing aura lieu ce vendredi soir



Un des embranchements de la nouvelle voie qui chemine dans les prés et dans les bois.

La clé de voûte des cheminements doux de Creys-Mépieu, c'est la dernière liaison mise en œuvre, celle qui permet de joindre la ViaRhôna à partir du hameau de Faverges. Elle mesure 1 500 m de long et se connecte presque complètement avec la liaison Creys Pusignieu et les chemins de l'ouest de Mépieu. La municipalité a décidé de lui donner le nom d'un ancien maire de Mépieu, Charles Rostaing, et de procéder à son inauguration. Celle-ci aura lieu le vendredi 27 septembre à 19 heures, en présence de Jean-Pierre Barbier, président du conseil départemental, Jean-Yves Brenier, président de la communauté de communes, Dimitri Coulon, délégué de la Compagnie nationale du Rhône et Olivier Bonnard, maire du village et conseiller départemental.

Les personnes souhaitant assister à cette inauguration sont priées de prévenir la mairie de leur présence au 04 74 97 72 86.